

PRESENTACION

Con velada musical la Espol festeja a Guayaquil

En el aula magna de la Escuela Superior Politécnica del Litoral (Espol), se rendirá homenaje a Guayaquil en el aniversario de su independencia. El acto se realizará el 10 de octubre, día en el que se presentará un programa especial con la intervención del concertista Omar Domínguez Castro. El evento empezará a las 19:00.

EXPOSICIÓN

Festival oriental se abre en campus de Las Peñas

El centro bioenergético internacional inaugura hoy su primer festival oriental Wu Shu 2005, en las instalaciones del Campus Las Peñas de la Espol. Previo al desarrollo del evento sus organizadores ofrecerán una rueda de prensa, a las 11:00, en el mismo lugar en donde se exhibirán las novedades.